

Café Mandelzweig

Liebe Nachbarn

Es tut uns sehr leid, dass heute um ca. 15 Uhr Menschen (von der Antifa-Nordost) gegen unser Café Mandelzweig und unsere gemeinnützige Arbeit demonstrieren wollen.

Wahrscheinlich wird die Straße blockiert und es wird für 1-2 Stunden sehr schwer sein, in Ruhe ins Haus zu gelangen oder über die Straße zu gehen.

Auch der Umsatz (in den Geschäften) wird vermutlich darunter leiden. Dafür möchten wir uns entschuldigen.

Wir versuchen unser Bestes, um vor Ort für eine friedliche und freundliche Atmosphäre zu sorgen. Bei uns gibt's heute gratis Kaffee & Kuchen, wir genießen das Leben, und bieten unseren „Freunden“ von der Antifa ein friedliches Gespräch an.



Leider haben manche nicht gut recherchiert und nennen den 1. Vors. im Mandelzweig e.V. einen Rassist, Antisemit, Corona Leugner, Nazi und vieles mehr...

Ein Rassist? Der Araber, Rumänen, Türken, Spanier, Polen, Koreaner, Afrikaner etc. bei sich wohnen und ein- und ausgehen lässt und einigen geholfen hat in Deutschland Aufenthalt zu bekommen?

Ein Antisemit? Der israelische Freunde hat, öfter nach Israel gereist ist, das Buch *„eine Herde - ein Hirte“* für einen messianischen Juden übersetzt und verlegt hat und weiß: Yeschua (Jesus) unser Retter - und auch all seine ersten Jünger waren Juden?

Ein Nazi? Der Reisen nach Auschwitz organisiert hat und dessen großes Vorbild Dietrich Bonhoeffer ist?

„*FURCHT ist niemals ein guter Berater,
sondern Glaube im Herzen, der Berge versetzt.*“

Café Mandelzweig

Immer wieder wird erwähnt, dass Pastor Stockmann den Hitlergruß in einer Predigt gezeigt hätte. Dabei lässt man völlig außer Acht, dass Er dies unter Tränen nur andeutete, um seine Hörer zu ermahnen, nie wieder so feige zu sein, wie damals die allermeisten Kirchen und Pfarrer es waren, die allesamt regelmäßig den Hitlergruß zeigten und keinen Widerstand gegen die Naziherrschaft leisteten.

Das Gegenteil ist also der Fall: Pastor Stockmann ruft seine Hörer dazu auf, voll und ganz JESUS Christus nachzufolgen, in Liebe zu wandeln und mutig gegen Faschismus, Rassismus, Antisemitismus und totalitäre Unterdrückung aufzustehen und friedlich (ohne Gewalt) für unsere freiheitlich demokratische Grundordnung und unsere Grundrechte einzutreten. Deshalb hat er auch das Netzwerk www.Christen-im-Widerstand.de gegründet! Wie die Antifa zu ihrer Einschätzung der Lage kommt, ist und bleibt ein großes Rätsel!

Ein Corona Leugner? – Nein, gewiss nicht!

Viele unserer Gemeindemitglieder haben diese unangenehme Virusinfektion durchgemacht – doch alle gut überstanden. Für Kinder und gesunde Erwachsene ist sie in der Regel ungefährlich.

Gott sei Dank! Wir leugnen aber explizit nicht die

Existenz der Krankheit und des Virus. Dennoch: wir stehen bis heute klar zu unserer Ansicht, dass die weltweite mediale Panikmache und auch fast alle von der Regierung ergriffenen Maßnahmen nicht gut, sondern völlig überzogen und sogar schädlich waren und sind. Und wir sagen ganz klar,

dass es keinen Impfzwang geben darf!! Deshalb haben wir auch eine sehr gründlich recherchierte Broschüre erstellt, die wir gerne verschenken! Einfach bei uns im Laden abholen!

„FURCHT ist niemals ein guter Berater, sondern Glaube im Herzen, der Berge versetzt.“

ÜBER DEN AUTOR



Christian und Dorothea Stockmann

Christian Stockmann (*1971)

ist Pastor in Berlin und Vater von 7 Kindern. Er stammt aus einer Medizinerfamilie. Von Jugend an und besonders seit seinem Theologiestudium an der Humboldt-Universität war es seine Gewohnheit, Dinge, die „gesetzt“ scheinen, nicht einfach nur hinzunehmen, sondern auf „Herz und Nieren“ zu prüfen. So hat er auch seit Beginn der Corona-Krise kritisch die offiziellen Medienberichte hinterfragt, unermüdlich recherchiert und sich selbst ein Bild verschafft. Früh erhob er öffentlich seine Stimme für unsere Grundrechte, den Erhalt der freiheitlich-demokratischen Grundordnung und die Verhältnis-mäßigkeit und Wissenschaftlichkeit der Corona-Maßnahmen.

